



Pièces	5 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	666693
Prix	210 000 €

Bargemon

Maison à vendre (83830)

Maison de village typiquement provençale de 120 m², rénovée et idéalement aménagée pour des chambres d'hôtes. La maison se compose de 4 niveaux. Le premier niveau comprend le salon et la cuisine et un espace de rangement. Les trois étages supérieurs contiennent chacun une spacieuse chambre avec chacune leur propre salle de bain ou de douche avec toilettes. Le dernier niveau comporte une autre chambre plus petite sous les poutres du toit avec sa propre salle de douche et ses toilettes. L'ensemble de la maison a été rénové et décoré avec charme en 2015. Idéale pour une activité de chambres d'hôtes.

Quintessentially provençal village house of 120 m², renovated and ideally layed out for bed and breakfast. The house consists of 4 levels. The first level contains the living room and kitchen and a storage area. The three upper floors contain a spacious bedroom each with each their own bath- or shower room with toilet. The upper floor has another smaller bedroom under the roofbeams with its own showerroom and toilet. The whole house has been charmingly renovated and decorated in 2015. Ideal for bed and breakfast.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

